

PRESSEMITTEILUNG

Solaris erweitert Vertrieb in Deutschland

Bolechowo, 19.01.2011

Die Solaris Deutschland GmbH hat ihr Vertriebsteam zum 1. Januar 2011 weiter konsequent verstärkt. Innerhalb der Vertriebsregion Nord betreut seit Jahresbeginn Ulrich Meyer das Marktverantwortungsgebiet Ostwestfalen, Niedersachsen und

Bremen und steht den dortigen Kunden vollumfänglich zur Verfügung. Herr Meyer bringt mehr als 20 Jahre Erfahrung im Omnibusgeschäft mit. Der 52-Jährige ist verheiratet und hat vier Kinder.

Filip Ruszczynski, bislang für Ostwestfalen, Niedersachsen und Bremen zuständig, hat zum gleichen Zeitpunkt in der Vertriebsregion Süd die Betreuung von Kunden in Hessen und im nördlichen Rheinland-Pfalz übernommen.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: 48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.